

**ID : 2218**

**Catégorie : FLS**

**Nombre de mots : 741**

### **Les chemins de magiques de musique**

Qu'est-ce que la musique et les Jeux Olympiques ont en commun? Les Jeux Olympiques visent à promouvoir la participation sportive sans aucune forme de discrimination ainsi qu'à construire un monde pacifique et meilleur. Comme cité par Ella Fitzgerald, "La musique est l'universel langage...It rapproche les gens". Par conséquent, la composition musicale devrait être considérée comme un autre talent aux Jeux Olympiques. Avant d'aller de l'avant avec cet essai, la composition musicale est la capacité d'écrire votre propre mélodie originale et les paroles qui l'accompagnent. Personnellement, je ne dirais pas que j'écris de la musique, je participe à certaines étapes de sa création. Tels que la littérature et l'implication d'un instrument ou d'un son (piano). Les éléments musicaux qui entrent dans la composition musicale sont quelques-unes des bases telles que la mélodie, l'harmonie, le rythme et l'expression. Trouver la mélodie et jouer pour entendre ce qui sonne le mieux est généralement la première étape de leur création. Après la première étape, tout commence lentement à se mettre en place. Les artistes doivent encore réfléchir au tempo et au rythme, à l'ambiance de la chanson et aux paroles pour tout lier. Et enfin, il est important de noter à quel point la musique nous impacte vraiment. La musique permet aux compositeurs d'exprimer et de communiquer comment ils se sentent écrits d'une manière unique. La musique nous permet d'écouter différents styles de musique, les différents genres, cultures, langues et significations de chaque chanson.

Au départ, si ce talent devait être reconnu par les Jeux Olympiques, sa capacité à élargir et à promouvoir l'unité internationale augmenterait énormément. La composition musicale permet également à ceux qui sont capables et méritent de partager leur don avec le monde, la beauté de la composition musicale, et montre le véritable engagement qui y est consacré. La musique joue un rôle dans la création d'un monde meilleur, car elle relie les individus en suscitant des sentiments, en surmontant les divisions culturelles et en surmontant les obstacles linguistiques. De plus, plus de gens auraient la chance de participer, de faire entendre leur voix et de sensibiliser d'une manière nouvelle et unique. Un exemple est Michael Jackson, il a utilisé sa popularité et ses compétences influentes pour une bonne cause et a pu créer une chanson qui enseigne à l'humanité à prendre soin les uns des autres et sensibilise à faire de la société un endroit plus sûr pour vivre, dans sa chanson "Heal the World" comme il a écrit la chanson

pour la Fondation Heal the World. Et parce que la musique est si influente et puissante, il est plus facile pour les gens de saisir le message de la chanson, malgré les barrières linguistiques. Le simple fait de ressentir le rythme permet à chacun d'entre nous de se connecter dans l'unité à travers la musique. Et finalement, cela permet le changement. Les Jeux Olympiques sont connus pour se concentrer principalement sur le sport. Les exemples incluent: la natation, le patinage artistique, la crosse et le biathlon. Et bien que ces sports soient très compétitifs et nécessitent beaucoup d'habileté, il devrait y avoir de la place pour le changement. Les Jeux olympiques devraient inclure les capacités mentales, émotionnelles et verbales d'une personne lors du jugement pour montrer à quel point une personne peut vraiment avoir du talent. Créer de la musique implique également beaucoup de réflexion, de précision et de dévouement afin de produire une chanson qui pourra avoir un impact sur le public, tout en sonnant mélodieux. Les Jeux Olympiques devraient reconsidérer la modification de leur base, à savoir le physique des athlètes et leur état physique. Si ce n'est pas changer, alors au moins inclure. Les Jeux olympiques devraient réévaluer si le physique est le seul trait que les gens attendent avec impatience. Un changement permettra à un plus grand nombre de personnes prêtes à participer ou à soutenir, ce qui donnera encore plus d'espace pour sensibiliser.

Compte tenu de toutes les raisons mentionnées ci-dessus, la possibilité de composer de la musique devrait être autorisée aux Jeux Olympiques car elle permet à un plus grand nombre de personnes de s'exprimer, est un moyen unique et avancé d'influencer le public en sensibilisant sans effort le monde entier, et enfin offre un changement par rapport à la routine olympique habituelle. Tout cela aidera à faire entendre les voix, à créer plus d'opportunités et à établir des relations plus solides pour faire du monde un endroit plus harmonieux.